

## 北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和2年9月16日）

令和2年9月16日（水）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

### 1 報告

- (1) 10月中行事予定（案）
- (2) 8月中の苦情受理・措置状況
- (3) 北見市ラジオ体操連盟と協働した特殊詐欺・交通事故被害防止に係る啓発活動
- (4) 秋の全国交通安全運動の実施
- (5) 警備隊第四中隊集合訓練の実施

### 2 委員からの発言等

- (1) 8月中の苦情受理・措置状況に関し「不適切な点がない事例がほとんどだと思いますが、今後とも諸活動における慎重な言動に配慮願います。」との発言があった。
- (2) 北見市ラジオ体操連盟と協働した特殊詐欺・交通事故被害防止に係る啓発活動に関し「本活動については報道もされていきました。啓発の主な対象となる高齢者に向けた着眼点の良い施策だと思います。」との発言があった。
- (3) 秋の全国交通安全運動の実施に関し「各種啓発活動により交通安全意識が高まることは事実だと思います。」「運動の重点はどれも大切ですが、特に高齢者の交通事故被害防止のため、反射材の活用に関する啓発をお願いします。」との発言があった。
- (4) 警備隊第四中隊集合訓練の実施に関し「幅広い種類の訓練を行っていると思います。新型コロナウイルス感染防止に配慮しながらこの種の訓練を行うのは苦労も多いと思いますが、継続した訓練の実施をお願いします。」との発言があった。

### 3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) 公安委員会会議録等について決裁した。
- (3) 拳銃実射訓練を視察した。
- (4) 北海道警察学校北見方面分校を視察した。